
Modaes

Look



Pasen y toquen: la nueva ley del Museo del Traje

Modaes
28 oct 2014 - 05:00

El **Museo del Traje** de Madrid inaugura una sala de exposición donde los visitantes no sólo podrán ver los trajes sino que además podrán tocarlos, algo que hasta ahora era imposible.

El museo ha estrenado una nueva sala en la que se puede disfrutar de las piezas de una forma diferente. El área multisensorial nace con la misión de que las personas con discapacidad visual tengan acceso a estas piezas de una manera diferente, tocándolas e incluso levantando algunas de ellas para apreciar aspectos como las molduras que las mujeres llevaban bajo sus faldas en el romanticismo.

En este nuevo salón se encuentran copias exactas de los trajes de la colección del museo, para que el público pueda explorarlas y ver todos sus detalles. Aunque la nueva sala está pensada especialmente para personas con discapacidad visual, el nuevo espacio también podrá ser visitado por el resto del público.

Modaes

En el nuevo espacio se pueden encontrar desde vestidos del siglo XVIII, hasta creaciones de **Balenciaga** o **Adolfo Domínguez**.

El itinerario acaba en una *textileca* donde se puede ver una muestra de diferentes tejidos. Además, el espacio incorpora un vestidor que ofrece la posibilidad de que el visitante experimente la sensación de llevar desde un miriñaque a unos chapines, que son unos zapatos con suela de cuatro dedos de altura que utilizaban las mujeres en el siglo XVI.